

DESBALANCE



**Victoria
Ceja**

Se renuevan en Hacienda

En la primera conferencia de prensa que ofrecieron los funcionarios encargados de explicar los informes de las finanzas y la deuda pública de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, se notaron muchos cambios. Nos cuentan que el equipo de comunicación ya no dirigió la conferencia, como ocurría en la administración anterior. A partir de ahora, el encargado será **Marlon Aguilar**, quien es el coordinador de asesores del subsecretario del ramo, **Arturo Herrera**. Además, nos dicen que una sorpresa fue que se invitó a participar a **Victoria Ceja**, la subsecretaria de Egresos, y al mismo tiempo llamó la atención que la sala estuviera repleta de asesores de los funcionarios, quienes acapararon los lugares destinados a la prensa. Por cierto, nos cuentan que el nuevo economista en jefe de la SHCP, **Alejandro Gaytán**, y el titular de la Unidad de Ingresos Tributarios, **Francisco Arias**, tuvieron que resistir el bombardeo de preguntas sobre la degradación de la calificación crediticia de Pemex por parte de Fitch.